



Convenio de SEA y Euskaltel para avanzar en la digitalización

GASTEIZ – Euskaltel y SEA Empresas Alavesas han suscrito un convenio que refleja el compromiso del operador y de la asociación empresarial por acompañar a las empresas en los nuevos retos que deben afrontar en

la nueva economía conectada y sensorizada en la que están inmersas. Un convenio que, según explicaron el operador y la asociación empresarial en un comunicado, permitirá a las empresas asociadas a SEA

Empresas Alavesas contar con servicios avanzados de telecomunicaciones y un asesoramiento experto y cercano “en su inexorable proceso de digitalización”.

En un encuentro en las instalaciones de Euskaltel, Pascal Gómez, presidente de SEA Empresas Alavesas, y Xabier Iturbe, presidente de Euskaltel, certificaron el convenio que se enmarca en una colaboración que tiene ya una larga trayectoria de 16 años. Gómez subrayó la apuesta de SEA “por la digitalización de las comunicaciones, una herramienta

fundamental para mejorar la competitividad, sobre todo, en un momento especialmente delicado para la economía en el que todos los recursos y las herramientas en manos del empresariado alavés serán determinantes de cara a resistir en los próximos meses y encarar con garantías el siguiente ejercicio”.

Según explicaron, mediante este acuerdo, las empresas alavesas van a disponer de la Solución Pymes de Euskaltel, “un servicio que integra de forma flexible, completa y segura las comunicaciones empresariales”,

adaptándose al número de puestos de trabajo sin necesidad de inversión en centralitas y equipamientos, incluyendo todos los servicios y segura porque cuenta con soluciones de emergencia y soporte técnico experto 24x7. Las empresas asociadas a SEA cuentan con ventajas adicionales respecto a la oferta estándar. El acuerdo de colaboración se basa en un modelo de consultoría y asesoramiento. Por ello, Euskaltel y SEA Empresas Alavesas colaborarán en la celebración de encuentros, talleres y jornadas tecnológicas. – DNA